

フラダンスでは揃いの衣装で南国の風を感じる演目でした。マジックでは数字の移動を見せてくださったり、色とりどりのネッカチーフが出てきたりと一瞬も気が抜けません。

琴の演目では琴の音の素晴らしさに酔いしれ客席も演奏にシーンと静まり返って聞きほれていました。

演芸の寅さん、「拝島の渡し」の話が出たときは客席から「オー」と、どよめきが聞こえました。南京玉すだれから繰り出される造形美、あの衣装、あのチームワークいつ見てもくぎづけになります。



▲みんなで歌いましょう



▲ギター弾き語り
山田征夫さん



▲カラオケ 田島富男さん



▲カラオケ 並木・原姉妹



▲カラオケ 広瀬洋子さん 川島良枝さん



みんなで歌いましょうは、一緒に応援に来ていただいている運営委員の皆さんにも、舞台上がってもらい楽しい一時です。客席の皆さまと一緒に声を揃えて歌いました。

ソプラノ独唱ではのびのある声で、高音の音量はさすがです。沢山の拍手をもらっていました。

カラオケではセミプロ級の喉を披露してくれたり、勝負曲や姉妹で出演と多彩。他にはギター弾き語りや、胡弓の演奏では、わびしさが感じられました。総勢 35 演目の多種多様な芸能祭でした。

あきしま・街づくり市民会議・なかがみの発足 20 周年にふさわしい盛り上がった行事になったことを皆さまに報告させていただきます。

芸能部部长 / 奥隅 禮太郎 写真 / 広報部会



▲舞踊 川島雅江さん他



▲舞踊 川島玉織さん



▲舞踊 肥沼イシ子さん



▲ソプラノ独唱
坂本江里子さん



▲マジック
渡辺光さん

「第 18 回芸能祭」を多くの方々のご参加・ご協力で開催することが出来てうれしい限りです。芸能祭の主催は芸能部会ですが、実際には市民会議メンバー、部会員の家族・知人のみなさま、音響や照明など舞台装置関係の方々、司会者、映像・写真担当など多くの方々の協力により実現したものです。あらためまして感謝申し上げます。

今回の芸能祭での演目は 35 組、トータルの出演者数は 73 名で、歌あり、踊りあり、楽器演奏、マジック、玉すだれありで多岐にわたって楽しめたことと思います。

観客のみな様方には盛大な拍手・声援で芸能祭を盛り上げていただき、ありがとうございました。

来賓として、臼井市長をはじめ教育長、市議の方々には観賞いただきありがとうございました。

今後も芸能を通じてみな様とコミュニティーの輪が大きな広がりとなることを願い御礼とさせていただきます。

芸能部部长 / 奥隅 禮太郎